

Olaya, un municipio que crece y Aguas Regionales acompaña con servicios de alta calidad, acordes al crecimiento

La prestación óptima de los servicios de acueducto y alcantarillado en el municipio de Olaya y el corregimiento de Sucre, representan para Aguas Regionales, en cabeza de Hernán Andrés Ramírez Ríos, Gerente General, una garantía del aporte que se hace al desarrollo de este Municipio. Es así como el Gerente y su equipo directivo en la subregión de Occidente se reunieron con funcionarios de la alcaldía de Olaya, con el objetivo de entregar un balance de las acciones realizadas en el año 2018, y dar a conocer los planes para el año actual.

Una de las premisas de este encuentro fue la sinergia interinstitucional para trabajar proyectos que generen continuidad en la prestación de los servicios, así como campañas para prevenir las conexiones no autorizadas a los servicios que prestamos, y el fomento a una cultura del ahorro y uso eficiente del agua.

Durante la reunión se fijaron algunos acuerdos para hacerles seguimiento a partir de los diferentes encuentros que se sostendrán este año, igualmente se expusieron los proyectos de obras civiles que se desarrollarán y que requieren del concurso de Aguas Regionales y la administración municipal.

También la Empresa presentó los detalles de la obra relacionada a la construcción de la Red Matriz y Tanque de Almacenamiento de Acueducto, que se ejecutó en el año 2018.

Aguas Regionales, está comprometido con el desarrollo y sostenibilidad de sus comunidades.



Foto: municipio de Olaya

En Aguas Regionales Somos parte de ti.

Información

oficina de Comunicaciones

Aguas Regionales EPM S.A. E.S.P.

buzon.corporativo@aguasregionales.com